# La huella de Ed Johnson en Gijón

El Ayuntamiento estudiará poner el nombre del exentrenador al Pabellón de La Arena

#### **BALONCESTO**

«Ahí fue donde empezó todo; se merece que se le reconozca lo que hizo por el deporte en la ciudad», explica Óscar Moro, cuñado del estadounidense

#### :: IVÁN ÁLVAREZ

GLIÓN, Ed Johnson (Atlanta, 1944-Georgia 2016) dejó a lo largo de su vida una impronta en el balonces-to gijonés que podría prolongarse a título póstumo. Su inabarcable contribución al deporte de la canasta en la ciudad impulsan al Ayuntamiento, en colaboración con la familia política asturiana del expívot, a rendirle tributo.

Un homenaje a su legado que amigos y familiares pretenden efectuar rebautizando el Pabellón de La Arena con el nombre del exentrenador del Gijón Baloncesto. «Ahí fue donde empezó todo y sería un gesto bo-nito que ahora lleve su nombre», explica Óscar Moro, cuñado del exjugador estadounidense en referencia al escenario que albergó el inicio del vínculo deportivo del expivot con Asturias.

La iniciativa ya ha sido planteada al equipo de gobierno. Aún no se han establecido plazos, pero sí un compromioso de trasladar la propuesta al resto de grupos para ser sometida a votación. «Intento luchar



Ed Johnson en el Pabellón de La Arena, que se pretende rebautizar con su nombre, durante un homenaje que le realizó el club Formabasket en 2012, el año que se fue de Gijón. :: ɛ. c.

para que se le reconozca todo lo que ha hecho por el baloncesto en la ciudad porque se lo merece», indica Moro, quien estuvo a sus órdenes en la cancha durante la temporada 1988-1989 con la camiseta del desaparecido Gijón Baloncesto.

Un club que facilitó el desembarco de Ed Johnson en una ciudad en la que echó raíces dentro y fuera del banquillo. Su llegada para sentarse en el banquillo del conjunto gijonés en 1984 fue el inicio de una larga estancia que se prolongó hasta los 27

Casi tres décadas en las que dejó huella, se casó con la gijonesa Isabel Argüelles y disfrutó del nacimiento de sus dos hijas, Allison y Addie, totalmente adaptado a la vida social de la ciudad. Su carácter afable y su bondad le granjearon el afecto de todo el panorama baloncestístico de la región.

Tras ejercer como brazo derecho de Moncho López en el banquillo cuando se logró el ascenso a ACB, pasó a la Fundación Gijón Baloncesto, en la que continuó contribuyen do a engrandecer su deporte. Una labor que le agradeció el club Formabasket en 2012 con un homenaie en el Pabellón de La Arena, escenario en el que dejó su huella, que ahora se pretende perpetuar ligando su nombre a él.

## Carreño cae en cuartos de final en Marrakech ante el argentino **Delbonis**

#### TENIS

GIJÓN. Pablo Carreño dijo adiós al ATP 250 de Marrakech tras caer derrotado ayer en los cuartos de final contra el argentino Federi-co Delbonis, por 7-5 y 6-2.

El jugador gijonés hizo un buen primer set, pero en el se-gundo no estuvo a la altura de los torneos de Quito y Brasil, en los que ofreció su mejor tenis.

En la segunda manga, el argentino encarriló el encuentro con una nueva rotura y se mantuvo firme desde el servicio para remachar la faena al resto en su cuarta bola de partido.

Carreño confiaba en alcanzar las quintas semifinales de este 2016 y sumar un buen número de puntos para intentar mejorar su mejor ranking, que se produjo en enero de 2015 ascendiendo al número 49 del mundo.

Delbonis se verá las caras con el español Albert Montañés, que derrotó en su encuentro de cuartos de final al también argentino Facundo Bagnis, por 6-1 y 7-5, en hora y cuarto de partido.

#### Mónaco, próxima parada

Ahora, Carreño tendrá su próxima parada en el ATP de Montecarlo, que se disputará la semana que viene antes de afrontar el Torneo Conde de Godó para el que está también invitado.

## POLIDEPORTIVO

#### Cartel de lujo en el Torneo del Grupo

GIMNASIA

:: R. D. Las instalaciones del Grupo Covadonga acogerán hoy en doble iornada el X Tomeo de Gimnasia Artística. Por la mañana se desarrollará la competición femenina y por la tarde, la de categoria masculina. Destaca la participación de los mejores clubes nacionales de base. Las bazas grupistas serán Diego Martínez y Maia Llacer.

#### Rosa vence en Arrate y Henao es nuevo líder

VUELTA AL PAÍS VASCO

:: AGENCIAS. El italiano Diego Rosa (Astana) ganó en solitario en la quinta etapa de la 56 Vuelta al País Vasco, Orio-Alto de Arrate, de 159 kilómetros, con ocho puertos puntuables y tras la cual el colombiano Sergio Henao (Sky) es el nuevo líder. El asturiano Samuel Sánchez (BMG), que venció el viernes y es quinto en la general a 31 segundos, quiere darlo todo en la crono de hoy para así repetir su triunfo de 2012.



### El Unión Financiera acaricia el tercer puesto

BALONCESTO | LEB ORO

:: H. V. El Unión Financiera Oviedo Baloncesto se impuso ayer al Burgos, por 80-76, en un emocionante recta final de partido anoche en Pumarin. Con este resultado, los ovetenses aseguran el factor cancha y necesitarian ganar al Lleida y que pierda el Burgos las próxima jornada para llegar a ser tercero. Andrés Miso fue el máximo anotador del partido con 18 puntos y MVP con 24 puntos de valoración.



Desayunos a partir <u>de las 8</u> de la mañana Menú diario de lunes a viernes 12,50€

Poeta Ángel González, 18. Gijon Tels.: 984 394 399





Pollos asados - Terraza - Merendero

Merendero con juegos infantiles

Ven a ver con nosotros todos los partidos de Liga y Champions

Autovía Minera, salida 19, Ferrera - Siero - Asturias - 33519 Tlf.: 985 97 20 25